



Miércoles, 7 de diciembre de 2022

Medio Ambiente invertirá 200.000 euros en las obras de recuperación del arroyo La Ría, en Cabrales, que se iniciarán en 2023

- Los trabajos afectarán a un tramo urbano de 610 metros de longitud, entre el puente Conceyu y el final de Carreña
- El proyecto de presupuestos para el próximo ejercicio recoge una partida de 578.246 euros para varias actuaciones en la planta de residuos ganaderos del concejo

La Consejería de Administración Autonómica, Medio Ambiente y Cambio Climático invertirá algo más de 200.000 euros el próximo año en la recuperación del tramo urbano del arroyo La Ría, que atraviesa la población de Carreña, capital del concejo de cabrales.

La viceconsejera de Medio Ambiente y Cambio Climático, Nieves Roqueñí, y la directora general del Agua, Vanesa Mateo, han visitado hoy la localidad, donde se han reunido con el alcalde, José Sánchez.

Roqueñí ha señalado que su departamento finalizará próximamente la redacción del proyecto para iniciar las obras en 2023. La actuación consiste en la recuperación, mejora y conservación de las márgenes y los cauces del arroyo en un tramo de 610 metros de longitud. En términos globales, los trabajos consistirán en la restauración ambiental de 1.220 metros, desde el puente Conceyu hasta el final de la zona urbana de Carreña.

En la actualidad, el cauce del arroyo se encuentra totalmente artificializado, con bloques de hormigón a cada lado que soportan los colectores de saneamiento, y el lecho está hormigonado. La ejecución del proyecto permitirá retirar todos los restos del lecho artificial de hormigón y actuar sobre las conducciones de saneamiento existentes, con la finalidad de recuperar el estado natural del arroyo.

Los fondos para esta actuación provienen del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, que financia actuaciones para recuperar ecosistemas fluviales y mejorar sus resistencia frente al cambio climático.

Esta intervención complementa las obras de saneamiento que la consejería ejecuta actualmente, con una inversión de 933.172 euros, para eliminar las aguas residuales que se vierten al río Casaño y a su





afluente, el arroyo La Ría, y trasladar estos caudales hasta el aliviadero de Po, desde donde se conducirán a la depuradora de Arenas para su tratamiento.

Roqueñí ha señalado que la integración ambiental de cauces fluviales a su paso por entornos urbanos, “además de renaturalizar ecosistemas constituye una medida de adaptación al cambio climático con soluciones basadas en la naturaleza, que permite afrontar los riesgos generador por inundaciones y arrastres de material”.

La viceconsejera y el alcalde han repasado las actuaciones incluidas en el proyecto de presupuestos para la planta de residuos ganaderos de Cabrales, que suman 578.246 euros. En concreto, recogen fondos para la reparación y mejora de cubiertas y paramentos verticales (190.246 euros), la instalación de paneles solares en el tejado (70.000 euros), el suministro de nuevos contenedores de estiércol (18.000 euros) y la explotación de la planta (300.000 euros). Roqueñí ha recordado que este año entró en servicio un nuevo camión para la recogida de estiércol en el concejo, adquirido por 113.000 euros.

Las cuentas para el próximo ejercicio prevén, asimismo, una subvención al ayuntamiento de 27.050 euros para el transporte de residuos al centro de transferencia de Cogersa, en Serín.